

"Explore le Monde" en escale à Terrasson

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mardi, 10 Novembre 2020 23:26



Les blogueurs-voyageurs Jules et Marine d' "Explore le Monde", le Blog du voyage durable et responsable, étaient de passage dans la ville ancienne de Terrasson, ce jeudi 15 octobre 2020. Ils ont franchi le pont vieux avant de remonter la rue Margontier, de visiter un cluzeau, l'église St Sour et d'assister à une démonstration du maître verrier Thibault Lafleurriel. Ils réalisent actuellement un reportage de quatre jours sur le Grand Site Vallée de la Vézère invités par l'office de tourisme Vézère Périgord noir... - <https://www.explorelmonde.com/>